Gemeinde Oberdorf BL

Textbeitrag in der ObZ vom 18. Oktober 2018

Naturschutztag 2018 - Anpacken und Mithelfen!

Der gemeinsame Naturschutztag 2018 der Gemeinden Langenbruck, Oberdorf und Waldenburg wird dieses Jahr am **Samstag**, **den 27. Oktober 2018** in Oberdorf durchgeführt. Ein entsprechender Flyer wurde in alle Haushaltungen verteilt. Treffpunkt ist beim Parkplatz des Clubhauses FC Oberdorf. Ein Bus für die Teilnehmer/innen aus Langenbruck (08.45 Uhr Postplatz) und Waldenburg (08.50 Bahnhof Waldenburg) ist organisiert. Wir freuen uns über möglichst viele Oberdörfer Teilnehmerinnen und Teilnehmer (mit ihren Familien), welche mithelfen und beim gemeinsamen Einsatz die Kontakte über die Gemeindegrenzen hinweg pflegen möchten.

Gemeinderat Oberdorf

Natur- und Umweltschutzkommission Oberdorf

Infos aus der Bibliothek

Wer in der letzten Woche in der Bibliothek war, hat vielleicht eine kleine Veränderung bemerkt. Zwei Wände erstrahlen in besonderem Glanz, da sie einen neuen Anstrich erhalten haben. Ein wenig Farbe erfrischt, hat die Gemeinde- und Schulbibliothek ihren Standort doch schon seit bereits zwanzig Jahren im Gebäude der Gemeindeverwaltung.

Bis zu diesem Zeitpunkt war sie in einem Kellerraum ohne Fenster und Heizung in der Sekundarschule untergebracht, weit entfernt von einem gemütlichen Treff- und Aufenthaltsort für die Bevölkerung. Umso schöner war es, als am 31. Oktober 1998 die Schul- und Gemeindebibliothek an der Dorfmattstrasse 6 eröffnet werden konnte. Nach wie vor ist die Freude über die Bibliothek mitten in Oberdorf gross und so soll auch das 20 Jahre-Jubiläum entsprechend gefeiert werden.

Für diesen Anlass werden die schweizweit bekannten Kolumnisten Sibyl Schreiber und Steven Schneider mit ihrem aktuellen Bühnenprogramm «Mein Leben als Paar» zu Gast sein. Auf humorvolle Weise gelingt es ihnen, den ganz normalen Beziehungswahnsinn zwischen Familie, Arbeit, Verpflichtungen und Vergnügungen zu durchleuchten.

Etwas Besonderes bedingt manchmal kleine Anpassungen, weshalb der Jubiläumsanlass im Singsaal der Sekundarschule Waldenburgertal stattfinden wird. Grosse Ereignisse werfen ihre Schatten voraus, deshalb bereits heute den Freitagabend, 2. November 2018 vormerken.